

Delegado Presidencial Humberto Aqueveque Díaz participa en Mesa Técnica Nacional y lidera Cogrid Regional por calor extremo en la Región



Ante las altas temperaturas que afectan a la Región del Maule y la activación de alerta roja en gran parte

del país, el Delegado Presidencial Regional, Humberto Aqueveque Díaz, participó en la Mesa Téc-

nica Nacional para coordinar acciones frente a esta emergencia climática. Además, lideró una sesión del

Comité para la Gestión del Riesgo de Desastres (Cogrid) a nivel regional, con el objetivo de reforzar la r Durante las reuniones, se analizaron las proyecciones meteorológicas, el estado de los recursos hídricos y la capacidad de respuesta de los servicios públicos y de emergencia. El Delegado Aqueveque destacó la importancia de la coordinación entre las distintas instituciones para garantizar la seguridad de la población y la protección de los recursos na

“Estamos enfrentando un fenómeno climático extremo que requiere de un

esfuerzo conjunto entre autoridades y la comunidad. Por eso, hacemos un llamado a la ciudadanía a extremar las medidas preventivas, mantenernos hidratados, evitar la exposición prolongada al sol y tomar precauciones adicionales en zonas de riesgo para prevenir incendios forestales.

Las autoridades regionales reiteraron que están monitoreando de manera constante la situación y reforzando la comunicación con las comunidades afectadas para brindar información actualizada y oportuna.